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30 de agosto de 2009
 

“Moviendo La Montaña”
Mateo 17:14-21

.
En el ultimo estudio, Cristo fue transformado cuando estaba
orando con tres de sus discípulos sobre un monte muy alto.

 
Mateo 17:1-3

 
Moisés y Elías también eran hombres conocidos por lo que hicieron
en montes altos.  Sobre un monte alto, el de Sinaí, Moisés
recibió los diez mandamientos.  Sobro otro, el monte Carmelo,
Elías llamó por fuego del cielo para comprobar que los profetas
de Baal eran falsos.  Muchas grandes cosas pasaban en la Biblia
sobre las montañas, pero descendiendo de allí, uno siempre tenia
que regresar a la vida cotidiana.

 
14-15)     En el momento en que descendieron del monte habían de nuevo

las necesidades constantes de la jente.  Ese hombre tiene un
hijo que siempre estaba poniendo su propia vida en peligro.

 
Esto fue un gran tormento para su padre.  El niño siempre tenia
que ser vigilado, o se pudiera perder su vida en un momento. 
Sabemos leyendo en otras partes que fue su único hijo.

 
Lucas 9:37-39

 
Aquí podemos ver que no solamente tenia una enfermedad, el niño,
sino que había un espíritu malo tras todo esto.

 
Este espíritu, que era del diablo, hizo imposible la vida para
ese padre, y tenia al hijo en peligro contante.  Y esto es lo que
el diablo quiere hacer.  Atacar al pueblo de Dios, frecuentemente
por medio de sus hijos.  Robar el gozo, y causar problemas
horribles casi cada día.

 
En nuestros tiempos no se ve frecuentemente las formas de
posesión demoniacas que se ve en el nuevo testamento, pero el
diablo tiene otras maneras de causar a los hijos modernos 
convertir en monstruos.
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Una de sus estrategias mas comunes y difíciles en nuestros
tiempos es la adición a las drogas.  Que es bastante común en
nuestros tiempos.   En todas las culturas en nuestro país, hay
jóvenes y aun niños que caigan en esa trampa del diablo.  Una vez
poseída por las drogas, la persona hace todo para destruir a su
vida y a su reputación.

 
No se tiran en el agua o en el fuego, pero sí dejan sus estudios
o su trabajo, y se dedican a toda forma de crimen para buscar
dinero por su adición.  Y por supuesto, cuando esto pega a
familias de la fe, es una pesadilla para los padres. 

 
Si el niño se queda en la casa a lo mejor va a robar cosas de
valor para su habito.  Si se echa tu querido a la calle, si es
muchacha se puede convertir en prostituta, o si es hombre, un
ladrón o un narco traficante.

 
Ese problema es común en nuestros tiempos.   Y también el diablo
puede convertir jóvenes en monstruos por otras formas de rebelión
por las influencias de la cultura moderna y corrompida.

 
Pero en todas estas situaciones los padres se sientan impotentes
y casi desesperados.

 
Ese padre está pidiendo bien, rogando nada mas que la pura
misericordia.

 
----------------------------------------------------------
Y es muy noble su persistencia porque ya pidió los discípulos de
Cristo y ellos no pudieron hacer nada.  Y aun así, el hombre está
siguiendo en su esperanza.
----------------------------------------------------------

 
16)  Por alguna razón, los otros nueve discípulos ya no tenían poder

adecuado para ese problema.  Aunque antes recibieron poder para
echar fuera demonios.

 
Mateo 10:1

 
Pero algo pasó con estos hombres.  Un caso vino en que
simplemente no pudieron ayudar a ese niño.  Pero es peor que
esto.

 
Marcos 9:14     En vez de ministrar a la gente, estaban

despuntando con escribas.
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Esto es una trapa común, te sales a evangelizar, y en vez de
alcanzar a las personas abundantes que quieren aprender la verdad
de Dios, el diablo se pone en tu camino unos testigos falsos de
Jehová, que quieren discutir y robar te de tu tiempo precioso. 
Mientras las personas que quieren conocer a Dios se quedan
desatendidos.

 
Marcos 9:15-19

 
Cristo regañó a todos.  Eran como una generación incrédula.

 
Y esto no quiere decir que cada cual era un incrédulo, sino que
hay bastante incredulidad aun entre los creyentes, incredulidad
que está robando la iglesia de su poder.

 
Cristo siempre estaba hablando de esto.

 
Mateo 6:30-33     Esto está hablando de los que, por su

poca fe, no pueden confiar en Dios por
sus provisiones básicas.  Siempre están
en angustias sobre como van a encontrar
el dinero por sus necesidades.  Viviendo
preocupados no tienen poder, y por esto
están infructuosos en el reino de Dios.

 
Después Cristo nos dio un ejemplo de los que caigan en un pánico
cuando vean un peligro.

 
Mateo 8:23-26     Estos son los que vivan en temores,

olvidando que Dios siempre está en
control de la tormenta.  Pero por su poca
fe, estos hermanos son inútiles en el
reino de Dios, su ejemplo es una
vergüenza, cuando hay muchos que vivan
así, la iglesia tiene muy poco poder.

 
Otros empiezan provectos grandes, y en medio del trabajo se
llenan de miedo y dejan todo, no cumpliendo sus planes, y así
robando la iglesia de su poder.

 
Mateo 14:28-31     Siempre mirando a las circunstancias

y no confiando en el poder de Dios,
muchos caigan así y vivan sin poder en
sus vidas.

 

17)  Es una molestia a nuestro Señor, vernos siempre cayendo en la
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trampa de los que tienen poca fe.  Es una molestia para Cristo
ver su iglesia con muy poco poder y poca capacidad de ayudar a la
gente necesitada que él quiere alcanzar, usando a nosotros.   Y
casi siempre el problema es el mismo, la poca fe.  Una falta de
confianza en el poder de Dios.

 
Las iglesias son parcialmente responsables por la inmoralidad en
los estados unidos, porque una iglesia con poca fe, no puede
tener un gran impacto en su cultura.

 
Una iglesia de poca fe es la burla del enemigo.

 
18)  En Cristo, siempre hay poder suficiente.  Llegando a el con el

problema, siempre hay solución.  A veces es rápido, a veces toma
tiempo.  Pero en Cristo siempre hay poder ilimitado. ¿Amen?

 
19)  Es bueno cuando no hay poder, cuando hay impotencia en la

iglesia, cuando parece que el Espíritu Santo no está usando a
nosotros para avanzar su iglesia, es bueno ir y preguntar a Dios,
“¿Porque no hay poder en mi vida?”  Y si esto es tu caso, una
falta de poder, quiero orar por ti al fin del servicio.

 
Porque no estamos mucho tiempo en ese mundo.  Nuestras vidas son
cortas, y si queremos hacer algo para el Señor, tenemos que
empezar ya.  Si no empezamos pronto, será cada vez mas difícil, y
muchos llegan al fin de sus vidas pensando, “¿Como he gastado mi
vida en la pura vanidad, como deje pasar tantas oportunidades?, y
ahora es muy tarde.”

 
20a) “Por vuestra poca fe” Es siempre esto.  Cuando no hay poder en

nuestras vidas, es porque hemos sido robados de neutra gran fe. 
O por regresar parcialmente al mundo, o por influencias muy
negativas, o por descuidar nuestros estudios de las escrituras,
caigamos en la incredulidad de los creyentes, y estamos dejados
sin poder.

 
¿Como está contigo hermano, hermana? ¿Está el poder de Dios
trabajando en tu vida? ¿Estás aprovechando del tiempo en el día
malo?   ¿O está el diablo robando mas y mas tiempo de ti?

 
19-20)     Cuando uno dice “no puedo” o “no puedo mas” está mostrando

su poca fe.
 
 

Aquí mismo dice “nada os será imposible” y hay hermanos que vivan
así.  Son hermanos, hermanas de diligencia.  Están en la palabra
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y saben orar, hasta ayunar, para ver el poder de Dios en sus
vidas.

 
Y que dijo san Pablo Fil 4:13
“¡Todo lo puedo en Cristo que me fortalece!”

 
Tal vez esto fue tu lema, antes.

 
Tal vez antes pensabas y vivías así, pero ahora no.
¿Que te pasó, acaso el diablo te ha robado?

 
------------------------------------------------------
Cristo está hablando aquí de vivir moviendo montañas.
De una fe poderosa una fe victoriosa.

 
1 Juan 5:4

 
¿Hermano, hermana, estas venciendo al mundo?
¿O acaso el mundo está triunfando sobre ti?

 
Cristo quiere ver nos moviendo las montañas.

 
Pero de que montaña está hablando.

 
Lee de nuevo ver 20

 
Aquí dice “este” monte.  No dice un monte, o cualquier monte,
sino que dice “este” monte.

 
Puede ser que el monte fue metafóricamente hablando del problema
de ese hijo poseído de un demonio.   Como el problema grave que
tu estás enfrentando, preocupado, y no confiando suficientemente
en tu Dios.

 
O también puede ser que está hablando de un monte actual.

 
Acaban de bajar se del monte de la transfiguración.  En donde
toda estaba cubierta de gloria.

 
Tal vez tu te sientes el poder de Dios en un servicio, en un
retiro, en una reunión especial, pero bajando de ese monte, no
tienes poder en la vida cotidiana.  Lo que tenemos que hacer es
mover la montaña, la experiencia gloriosa de Dios afuera de la
devoción y llevar la a la vida diaria.
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Esto es lo que Cristo estaba haciendo, moviendo la montaña de la
revelación de Dios en el monte, y trayendo la a la vida normal,
aplicando la a vida actual.  Y para vivir en poder, nosotros
también tenemos que aprender vivir, moviendo la montaña.

 
21)  Otro gran problemas en las iglesia de hoy es que muchos creen que

todo será fácil.  Que realmente no habrá una lucha feroz.  Pero
no es así.  Si estamos avanzando el reino de Dios, entonces
estamos quitando el territorio del diablo.

 
Y el diablo va a luchar y resistir por cadi centímetro.

 
Los que creen que todo será fácil van a perder su poder
rápidamente.  Vivimos en una lucha, por esto Cristo dijo.

 
Lucas 13:24

 
Hay una batalla

1 Cor 9:24-27
 

El hermano que vive sin disciplina Cristiana, está golpeando el
aire no mas.  Está moviendo sus brazos pero jamas está moviendo
la montaña.

 
Lo que la iglesia necesita es guerreros y guerreras de la fe.

 
Efesios 6:11-13

 
Los guerreros son los hermanos que vivan, moviendo la montaña. 
Los que vienen a la iglesia como a un club social no van a lograr
mucho.

 
En nuestro texto, los discípulos no estaban ni orando, ni
ayunado.  Sino peleando con los religiosos.

 
Marcos 9:14

 
No oraban mas por el muchacho, no ayunaban, el diablo los tenían
distraídos, en otra cosa.   ¿Y tu, hermano, estás moviendo la
montaña? ¿Como está contigo en esta mañana?

 
=========================== Doctrina ========================*

Es posible vivir en el poder del Espíritu Santo.
Es posible vivir moviendo la montaña.

 

Es posible vivir en esperanza y en el optimismo, aun cuando todo
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está en nuestra contra.
Romanos 4:16-22

 
========================== Aplicación =======================*
 

Si te pones irritable por las circunstancias, entonces no está
viviendo en el amor de Dios.

 
 1 Cor 13:4-5

 
Si estás irritable, siempre frustrado, no puedes mover la montaña
porque tienes poca fe.

 
Si vives en temor, temor de lo que va a pasar entonces no estas
viviendo en el amor de Dios.

 
1 Juan 4:18
2 Tim 1:7

 
¡No vives mas como cobarde por las circunstancias!
 
Confíate en tu Dios, e él te dará el poder de...

mover la montaña.
.

 


